

Au cours de cette année scolaire, des cours et des réflexions citoyennes ont été menés dans l'école. Au nom de tous les élèves et professeurs de l'école, 21 d'entre eux ont pu participer à une activité citoyenne, celle du train des 1000. Ils en sont revenus grandis et ont raconté leur expérience.

Voici en quelques lignes, une histoire qui traduit bien notre rôle de citoyen :

*« Un jour, dit la légende, il y eut un immense incendie de forêt. Tous les animaux terrifiés et atterrés observaient, impuissants, le désastre. Seul le petit colibri s'active, allant chercher quelques gouttes d'eau dans son bec pour les jeter sur le feu. Au bout d'un moment, le tatou, agacé par ses agissements dérisoires, lui dit : « Colibri ! Tu n'es pas fou ? Tu crois que c'est avec ces gouttes d'eau que tu vas éteindre le feu ? » « Je le sais, répond le colibri, mais je fais ma part ».*

Et la légende se termine ainsi : « Derrière moi, dit le colibri, il y en a des milliers d'autres ».